

## Bericht Vorsitzende Bremer Schachjugend

Liebe Schachfreunde,

wie immer weise ich an dieser Stelle darauf hin, dass die Bremer Schachjugend eigenständig organisiert ist und eine eigene Jahreshauptversammlung durchführen wird. Diese findet am Mittwoch, den 20. März 2019 ab 19:30 Uhr im Bürgerhaus Oslebshausen statt. Ich hoffe auf zahlreiches Erscheinen.

An dieser Stelle daher nur ein kurzer Einblick in einige schachliche Höhepunkte im Jahr 2018.

Im Januar 2018 hat – organisiert von unserem Kadertrainer Wolfgang Pajeken – in Hamburg ein U14-Länderkampf Bremen – Dänemark stattgefunden. Die Dänen konnten sich nach mehreren Tagen und verschiedenen Disziplinen (Wettkampfpartien, Blitz, Taktikaufgaben u.a.) knapp mit 15,5:14,5 durchsetzen und alle waren von der Veranstaltung begeistert!

Ebenfalls im Januar fand in Bremen der Niedersächsisch-Bremische Schulschachkongress im Hermann-Böse-Gymnasium statt.

Bei der Deutschen Jugendeinzelmeisterschaft in Willingen im Mai konnten die Bremer Starten überzeugen, allen voran Nikolas Wachinger (Werder Bremen), der in der Altersklasse U16 die Bronze-Medaille holte und sich für die Weltmeisterschaft qualifizierte!

Im Juni 2018 haben wir in den Räumen von Werder Bremen unter dem Motto „Talente gegen Meister“ einen ELO-Vergleichskampf im Scheveninger System zwischen unseren Kadernspielern und einer starken Erwachsenen-Auswahl (FM Stephan Buchal, IM Pieter Hoeksema, Rolf Hundack, Daniel Margraf und FM Gert Timmermann) Die Meister konnten sich deutlich mit 22:8 behaupten, aber die Jugendspieler haben viel an Erfahrung gewonnen. Beste Punktesammler waren Rolf Hundack und Daniel Margraf mit jeweils beeindruckenden 5/6 und bei den Talenten Kevin Silber mit 4/6.

Im Oktober war Bremen als Spielgemeinschaft mit Niedersachsen bei der Deutschen Ländermeisterschaft in Würzburg vertreten.

Delmenhorst, 17.02.2019

Ulrike Schlüter